

ONU: En los últimos cinco años murió o desapareció al menos un niño migrante



Naciones Unidas, 28 jun (RHC) La Organización Internacional para las Migraciones informó que en los cinco últimos años, desapareció o murió diariamente al menos un menor migrante, en todo el mundo.

En un reporte la agrupación mundial también dio a conocer que entre las 32 mil víctimas de movimientos migratorios desde 2014 hay mil 600 niños, algunos de apenas seis meses.

Advierte el documento que peligrosas travesías como la del Mar Mediterráneo o la frontera entre México y Estados Unidos siguen cobrando vidas.

La agencia de Naciones Unidas para las migraciones detalló además que en los últimos 5 años más de MIL 900 personas murieron en la frontera entre México y Estados Unidos.



Radio Habana Cuba